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12月議会報告 会期＝令和6年11月29日～12月18日

 幸田町議会議員 ～安全・安心で魅力あるまちづくり～

つよし

たきょう 毅
 町政レポート 2025.01

発 行：たきょう毅後援会

連絡先：〒444-0193 額田郡幸田町大字芦谷字丸山５  TEL 0564-56-7727  FAX 0564-56-7918

令和６年第４回定例会は、会期 20日間で開催されました。
諮問 １件と単行議案 7件、補正予算関係 5件および、最終日に追加議案上程された、

議員提出議案 1件と単行議案 3件、補正予算関係 3件の計 20件が、いずれも原案通り、
答申・可決。陳情 3件を審議し、不採択としました。

私は一般質問に登壇し、住民目線で皆さんからの「声」を届け、実現に向けた提案
および発言をしました。

一般会計補正予算（主なもの）

幸田町議会公式
YouTubeチャンネル→

〇2025ラリー三河湾のラリーカーが町内を疾走します
(令和7年2月28日～3月2日)
深溝運動場へ観戦エリアを設置し、幸田町や事業者の
PRなど、地域の活性化を図る。
警備員配置や看板製作など、110万円の補正。

〇難聴高齢者補聴器購入費を補助します(令和7年1月～)
障がい者手帳を持たない65歳以上が対象。利用見込み額60万円の補正。

〇コンビニ交付手数料が条例改正で減額されます(令和7年3月1日～)
利用率の向上により役場窓口混雑の解消など住民サービス向上を図るため、条例を改正。
住民票写しなど200円→100円に減額。
※注意点…戸籍証明書の手数料450円および、役場窓口での手数料は据え置き。
(窓口業務軽減による経費減－手数料減額による税収減＝50万円弱の増収効果と試算）

トピックス！

歳出歳入それぞれ 1億2258.4万円追加

令和6年3月深溝運動場の様子

路面３か所と壁面など３か所に

目立つデザインで追加標示

既設の禁煙路面標示は

劣化して認識し辛い…

駅周辺の禁煙エリアでは

喫煙苦情が常態化…

追加表示エリア

くらしの相談 概ね2か月で対策できました♪

幸田駅の通勤バスを利
用しているのですが、
駅周辺での喫煙に困っ
ているんです…
(清掃ボランティアから
も吸い殻のポイ捨てに
困っているとの声)Aさん



作動中が明確な岡崎市の標示

地域の困りごと、町政に対する ご意見・ご要望などございましたら
お気軽に「たきょう毅くらしの相談」をご活用ください♪

https://takyo-giin-dnwu.com/

※【お願い】町政レポート配布にあたり、氏名および住所の相違や変更がありましたら ご連絡ください。（連絡先：表面/上部記載）

たきょう毅  

一般質問① 「将来を見据えた町政運営」

働き場所の多いことを生かし、まちづくりを進めることが示された

一般質問② 「町民の安全安心向上施策」

掲示方法の見直しや最適化など、取り組む考えが示された

私の想い
若者が「幸田町を起点とした生活ができる」魅
力あるまちづくりが期待される。的を射た施策
を推進することが重要。

現 状
急激な環境変化により、出生数60万人台に耐
え得る町政運営が求められる。

一般質問

企業誘致など人口流出問題への産業政策、全庁
の業務改革(業務負荷低減の方策、町公式LINE
通報結果通知の導入や民放データ放送の活用)
、道の駅売り場などで手軽に寄付できるしくみ
づくり。など

回 答

企画部長 三河地域の強みである働き場所の多いことを生かし、まちづくりを
進めていく。外国人との共生や国外からの転入を無視はできない状況。電子申
請により児童クラブ入会申請では80％削減(年間約50時間)。LINE通報結果通
知は対応箇所をWEB地図確認できる仕組を検討。など
環境経済部長 先進地道の駅情報を得て課題など解決に向け進めたい。など

私の想い
積極的な取り組みを評価するが、最大の効果を
得られる持続的な取り組みが重要。

現 状 全国で侵入盗被害報道。大変痛ましい事件も発
生。岡崎警察署管内でも警戒を強めている。

例年賑わう道の駅イベント

一般質問
防犯カメラを犯罪の多い地区へ重点設置、防犯
灯の設置場所の最適化、既設カーブミラー設置
の最適化。 など

回 答

総務部長 各家庭においてあらゆる防犯アイテムを活用し、住環境のセキュ
リティーを向上させることが重要。カメラの抑止効果を最大限発揮できる掲
示等の方法を考えたい。など
建設部長 GISシステムを活用し、カーブミラー更新などの際に統廃合等、最
適化を実施したい。など

※一般質問動画→

造成が進む
幸田須美前山
地区工業団地
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